

INTERPELLATION Roland Engeler-Ohnemus betreffend Teilnahme der Gemeinde Riehen an der Regiomesse

Wortlaut:

„Seit ein paar Jahren tritt Riehen - wie andere umliegende deutsche Gemeinden – mit einem Stand an der jährlich in Lörrach durchgeführten Regiomesse auf. Der Interpellierende findet Riehens Teilnahme an der Regiomesse grundsätzlich sinnvoll.

Trotzdem stellen sich für den Unterzeichnenden zu Riehens Auftritt an der Regiomesse gewisse Fragen, um deren Beantwortung er den Gemeinderat bittet.

1. Was kostet der Stand an der Regiomesse (Miete, Standaufbau, Standbetreuung etc.)? Wer übernimmt diese Kosten (Private, Gemeinde)? Zu welchem Leistungsziel gehört dieser Messeauftritt?
2. An welches Zielpublikum wendet sich der Riehener Stand?
3. Welche Ziele werden mit diesem Messeauftritt verfolgt (Imagewerbung für Riehen, Werbung für spezielle Riehener Angebote aus Kultur und Wirtschaft, Werbung für Riehen als Wirtschafts- und Wohnstandort, etc.)?
4. Welche Mittel wurden konkret eingesetzt, um diese Ziele zu verfolgen, und mit welchen Massnahmen wird überprüft, ob diese Ziele erreicht werden?
5. Welche Resonanz erzielte der Riehener Stand an der Regiomesse 2012 (Anzahl Berichterstattungen in den Medien, Anzahl Teilnehmende an Wettbewerb im Vergleich zu Anzahl Messeeintritten etc.)?
6. Gedenkt Riehen auch künftig wieder an der Regiomesse präsent zu sein? Wenn ja, kann sich der Gemeinderat vorstellen, dass Riehens Auftritt an der Regiomesse künftig professioneller durchgeführt wird (Festlegen von Zielen, Schulung und Entschädigung des Standpersonals, Überprüfen des Erfolgs des Messeauftritts)?“

Eingegangen: 19. April 2012